



【学校だより】豊かな心で 自ら考え 夢に向かって挑戦する子ども



みやすっ子

岡山市立御休小学校 令和6年7月18日



HPはこちらから↑

みやすっ子の今年のテーマは「笑顔」と「挑戦」。共に過ごす喜びを味わったり、めあてを立ててあきらめず取り組んだりする姿を様々な場面で目にすることができました。1学期を振り返った子どもたちからは、「あいさつをがんばれた」「山の学校で5分前集合ができた」「自主学习で苦手な漢字に取り組んで目標にしていた点がとれた」「たてわり班でみんなが楽しめるように考えて行動し、盛り上がっているところを見て嬉しかった」など、目標に向かって前進した成果をたくさん聞くことができました。学校の教育活動に多大なるご支援とご協力を賜りました保護者の皆様、地域の皆様に心よりお礼申し上げます。



いよいよ夏休みに入ります。健康と安全に気を付けながら、過ごして欲しいと思います。そして、8月29日の2学期始業式、元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

梅雨の読書週間 6月17日～28日

梅雨の読書週間として、本への興味・関心を高める取組が行われました。図書委員会によるクイズと文字探し、本を借りるとスタンプがもらえるスタンプラリー、おすすめの本を紹介し合う本の木。木の葉に書かれた紹介文を読んで手に取った本もあることでしょう。夏休みの「親子読書」も本への興味を高めるチャンスです。ご協力、よろしくお願いします。また、夏休みの図書館開館日もありますので、利用してください。様々な機会に本に親しみ、読書の習慣が身につくことを願っています。



わくわくサーキット 6月26日

たてわり班ごとに相談して計画をした遊びをみんなで楽しむわくわくサーキットの日。5時間目には、運動場と体育館にたくさんの遊びのコーナーができました。自分たちの班や他の班の遊びのコーナーを順番にまわっていきました。移動するた

びに、ルールが書いてある説明書を読んでから遊び始めます。みんなが楽しめるようにと、声をかけ合う優しいみやすっ子たち。体を動かしながら、異学年でなかよく交流を深めることができました。



手縫いに挑戦! 6月20日・27日

5年生が家庭科で「手縫い」の学習をスタートしました。最初の難関は、玉結びと玉止めです。手先を使った繊細な作業、こつをつかむことが習得への近道です。地域のボランティアの方々(ミシン隊)がお越しくださり、一人一人にアドバイスをしてくださいました。何度も練習している

うちにやがてこつをつかみ、上達してくると笑顔がこぼれました。名前の縫い取りやなみ縫い、ボタン付けなど、たくさんの技を次々と身に付けていくことができたようです。将来の生活で役に立つこと間違いなしです。2学期はミシン縫いにも取り組みます。ボランティアの方々、暑い中ご協力いただきありがとうございました。

山の学校 7月2日・3日

4年生が角山小学校の友達と一緒に、山の学校に行きました。1日目は、山の中を地図を頼りにポイントを目指して進むネイチャーワーク。大自然の中、方向を定めてどちらの道に行くかを相談し、互いのペースを気遣いながら頑張りました。雨が上がり、飛行場までのナイトハイクもすることができました。ぐっすり眠って迎えた2日目は、プレイホールでの活動を楽しみました。寝食をともにして、友達との絆をさらに深めた1泊2日となりました。



鑑賞会 影絵 7月4日

劇団影法師さんをお招きして、鑑賞会を開催しました。妖怪影絵「ゲゲゲの鬼太郎」では、琵琶や尺八の生演奏の音色が場面を盛り上げ、子どもたちは暑さを忘れ、影絵の世界に引き込まれていきました。プロの劇団の演劇に触れた心豊かな時間でした。「2匹の子ヤギ」は、6年生の代表が自分で制作した人形を持って参加しました。セリフ役の子どもも子ヤギになりきって演じ、大活躍でした。



ジャコウアゲハの学習 7月5日



ジャコウアゲハが好むウマノスズクサを15年ほど前から御休小学校に植えて、繁殖や子どもたちの観察にご協力くださっている本間さんが、橋本さんと一緒に今年もジャコウアゲハの学習に来てくださいました。学習に臨んだのは、春に理科でモンシロチョウの飼育に取り組んだ3年生です。進んで知っていることを発表したり質

問をしたりしながら意欲的に取り組むことができました。また後半は、外へ出て実際にウマノスズクサの匂いを嗅いだり、さなぎを見つかりました。身近な自然への関心がさらに高まったようです。

プールでの学習



水遊び・クロール・平泳ぎなど、プールでの学習が無事に終わりました。水に親しんだり泳力を伸ばしたりするこの季節ならではの学習です。ご家庭での水泳セットの準備、ありがとうございました。最後は、着衣水泳を体験し、

安全確保につながる動きの練習もしました。もちろん、水の事故にあわないことが一番です。学校でも、安全な暮らしについて指導していますが、ぜひご家庭でも安全について話題にしてみてください。

給食指導



上道給食センターの山崎先生が給食指導をしてくださいました。食べ方のマナーや食材に含まれる栄養素とその働き、旬の食材のよさなど、学年に応じた内容を伝えてくださいました。その日のメニューに入っている食材に

も触れてくださり、バランスよく食べることの大切さも意識することができたようです。夏休みも規則正しい生活と食事で健康に過ごせるよう、お子様への声掛けをよろしくお願いいたします。